

Discovery H. S. Kanzaki

2018. 6. 28
第397号
兵庫県立神崎高等学校
TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校



6月16日(土)、「異文化理解」を選択している3年生とともに2回目の街頭募金を実施しました。
外国人観光客用にロヒンギヤ難民の問題を理解してもらうため、「異文化理解」の選択者が英語で難民の説明やユニセフの活動内容を書いたポスターを作成しました。
今回の活動は、神戸新聞や朝日新聞に取り上げられ、インタビューの中でボランティア部長の生徒は、「日本で報道されるのが減っているので、関心を持ってもらうきっかけに

ロヒンギヤ難民募金活動

なったと思う。」と回答していました。
募金総額は約3万3千円で全額ユニセフに寄付しました。



本年度第1回 学校評議員会

6月27日(水)、6名の学校評議員の皆様をお迎えして、学校評議員会が開かれました。
会の冒頭、芦谷校長から学校経営の重点、並びに教育活動の概要が説明されました。本校の「自主・創造・勤勉」の校訓を基盤とした生徒育成の熱い思いが語られました。



その後、評議員の皆様には、本校の授業を見学していただきました。「数学」、「英語」をはじめとする座学から、「情報処理」、「木工クラフト」まで、興味深い様子で見えていただきました。その後、会議室に戻り、貴重なご助言をいただきました。ありがとうございました。



先月、5月14日(月)に行われた兵庫県高等学校総合体育大会ゴルフ競技大会において、主将の鈴木君が55人中14位の成績で県予選を通過し、関西大会への出場権(28位以内)を獲得しました。
関西大会は、グラベンル京都ゴルフ倶楽部で6月23〜24日の両日に行われ、健闘しましたが、惜しくも全国大会への出場を逃しました。応援ありがとうございました。

関西高等学校 ゴルフ選手権大会 山一球場 鈴木啓太君

ちょっと一言 ◇ゴルフ部の健闘に賛辞を送ります。部員たちの日々の鍛錬のたまものであるとともに、練習場の提供、技術指導など、地域の企業や専門家の方々のご支援いただいているおかげだと感謝しています。学校評議員会では、「人づくり」にかける校長の思い聞いていただき、評議員の皆さんから多くのエールを送っていただきました。子どもたち、先生方のがんばりへの応援を、今後も引き続きお願いします。(N. A.)